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Som El Campello
u A propuesta de los grupos políti-
cos PSPV-PSOE, Compromís, Per 
El Campello y EU/UP, el pleno ordi-
nario del Ayuntamiento de El Cam-
pello aprobó el pasado 2 de febrero, 
la constitución, con carácter tempo-
ral, de una comisión específica que 
solicite toda la información de las ac-
tuaciones que se están llevando en 

la planta de residuos “Les Canya-
des” referidas a las obras y las posi-
bles ampliaciones propuestas, para 
ejercer un control y seguimiento de 
las mismas. La moción obtuvo tam-
bién el respaldo de PP y VOX, por lo 
que se aprobó por unanimidad.
El cuerpo de la propuesta aproba-
da señaló que la planta, localiza-
da en el término municipal de El 

Campello, “ha estado envuelta en 
polémica desde el primer momento 
por diferentes motivos, por un lado 
por su ubicación, demasiado cerca 
de las viviendas y con el vertedero 
en un barranco, por otro lado por 
su magnitud, ya que tiene que dar 
servicio a 52 municipios, muchos 
de ellos costeros, que en verano 
triplican su población, algunos de 
ellos de gran envergadura, como 
Benidorm o Denia”.
La moción apunta que las moles-
tias por olores “han sido constan-
tes desde el primer día”, y que el 
Ayuntamiento espera desde el año 
2020 la convocatoria de la Comisión 
de Seguimiento que informe sobre 
los avances en la ejecución de las 
obras de mejora de la planta, que no 
ha llegado a convocarse.
Antes de la votación, se ha acep-
tó también por unanimidad una 
enmienda que especifica que se 
adopta esta decisión ante la falta de 
información en la que se encuentra 
el municipio” por parte de los distin-
tos organismos relacionados con la 
gestión y ampliación de la planta de 
residuos.

El Campello aprueba constituir una comisión municipal para 
seguimiento de actuaciones en la planta de residuos

Pedro Mario Pardo opta a liderar 
EUPV en la Comunidad Valenciana

Som El Campello
u El concejal de El Campello Pedro Mario Pardo as-
pira a convertirse en el nuevo líder de Esquerra Unida 
del País Valencia presentando una lista alternativa de la 
formación de izquierdas a la lista encabezada por Rosa 
Pérez Garijo, quien fuera Consellera con el gobierno del 
Botànic. 
El proceso de primaria que pretende renovar los órga-
nos de dirección tendrá lugar entre el 26 de febrero y el 
3 de marzo.
Pedro Mario nos explicó que su primera intención fue 
consensuar una lista pero no encontró la predisposición 
por la renovación, “necesitamos un cambio, que se pro-
duzca un relevo con el objetivo de ampliar el número de 
afiliados y estar presentes en todas las comarcas alican-
tinas”, nos explicó.
Pedro Mario Pardo es concejal en el Ayuntamiento de 
El Campello desde el año 2015 y coordinador de EUPV 
en este municipio.Pedro Mario Pardo

La planta de residuos “Les Canyades”

Som El Campello
uLa unanimidad en el pleno marcó el inicio del procedi-
miento para rescindir definitivamente el contrato. Todos 
los partidos políticos con representación municipal en 
el Ayuntamiento de El Campello decidieron rechazar la 
alegación presentada por la empresa adjudicataria de 
las obras de ampliación del instituto Enric Valor contra 
la sanción económica impuesta en noviembre pasado 
por incumplimientos reiterados en los trabajos, incluidos 
en el Plan Edificant, que llevaban más de medio año 
paralizados.
Habiendo superado los trámites legales en tiempo y 
forma, el concejal de Infraestructura Pública, Cristian 
Palomares, indicó que ahora se procederá a tramitar la 
rescisión definitiva del contrato. Las obras, que fueron 
adjudicadas en octubre de 2022 por 7,8 millones de eu-
ros con un plazo máximo de ejecución de 15 meses (sin 
posibilidad de prórrogas), experimentaron importantes 
retrasos confirmados por inspecciones municipales, 
incluso llegando a su paralización. Los técnicos muni-
cipales realizaron varias inspecciones, constatando de-
moras y evidenciando la falta de personal cuando se 
llevaba a cabo algún trabajo.
El expediente incluye varios informes de la dirección 
facultativa. El informe de mayo de 2023 alertaba del 
retraso en los trabajos, situación que persistió en los 
meses siguientes. En septiembre de 2023, los técnicos 
certificaron la inactividad en las obras, lo que resultó en 
la imposición de penalidades por parte del Pleno Muni-
cipal. Para la rescisión, se cumplieron los plazos legales 
establecidos por la Ley de Contratos del sector público, 
que especifica la posibilidad de resolver un contrato tras 
ciertos períodos de inactividad, los cuales expiraron el 
pasado 3 de enero.

El Campello rechaza la alegación contra 
la sanción impuesta de la ampliación 
del Instituto Enric Valor

Som El Campello
uEl pasado 7 de febrero, la portavoz adjunta del PSOE El Cam-
pello, Raquel Marín, y el concejal socialista Yeray Hernández, 
mantuvieron una reunión con vecinos y vecinas de distintos pun-
tos del municipio donde han trasladado a los ediles los problemas 
que desde hace tiempo padecen en sus barrios, reflejando la si-
tuación actual del Barrio de la Creu, Muchavista y Venta Lanuza. 
Los vecinos han expresado el abandono que sufren desde hace 
años en uno de los barrios más entrañables de nuestra localidad, 
La Creu, donde el deterioro de las aceras ha provocado numero-
sas caídas de personas mayores que residen en el barrio. Han 
expresado su preocupación ante el peligro vial que genera la alta 
velocidad, en muchas ocasiones, de vehículos en el cruce entre 
Avda. La Creu y C/ Labradores. La situación de los vecinos y veci-
nas es desesperada ya que llevan tiempo sin luz en sus farolas, la 
C/ Aigües no cuenta con el alumbrado que debería. Los vecinos 
han referido preferir contar con papeleras suficientes, tener las 
aceras en buen estado y alumbrado en sus calles en vez de “4 
luces de navidad en el parque del barrio”.

Acerca de la Zona Norte, la situación es límite “a pesar de que 
pagan muchos impuestos” manifiestan los vecinos y vecinas. 
Además de no contar con sistema de alcantarillado y, de sufrir los 
vertidos fecales de la trituradora al mar de dicha zona, responsa-
bilidad total del Ayuntamiento, hacen saber a Marín y Hernández 
el abandono y dejadez de las calas y playas de la zona, que aun 
recibiendo un gran número de turistas en época estival, no cuen-
tan con el mantenimiento adecuado. La decisión del gobierno 
municipal en los cambios en las direcciones de sus calles, les ha 
creado estrés innecesario al dificultar más el acceso a sus casas, 
considerando esta decisión totalmente errónea, a la que desde el 
Ayuntamiento se responde que “se quedará así y no habrán cam-
bios”. Cambios que sí se realizaron en la vía pública cuando de 
crear más plazas de aparcamiento se trataba, plazas que según 
vecinos y vecinas, no necesitaban. 
En la reunión, que las distintas partes han calificado de “muy pro-
ductiva”, los vecinos y vecinas han verbalizado otras cuestiones 
generales del municipio como la inexistencia de carriles bici, la 
peculiar poda que se lleva a cabo desde hace tiempo de nuestros 
árboles, la suciedad que provocan las colillas en nuestras calles 
plazas y, problema que está en auge, el aumento de vertidos de 
escombro en cualquier zona del municipio a pesar de su prohibi-
ción, los cuales se amontonan en distintos puntos del pueblo, en 
concreto en el Río Seco, que desde que el equipo de voluntarios 
no realiza la retirada de los mismos, no se ha vuelto a limpiar. 
La totalidad de los participantes vecinales, han coincidido en la 
dejadez y abandono en la que se encuentra El Campello desde 
hace años y, por ello el resultado “es un municipio más propio de 
los años 80 que del 2024” refería un vecino presente.
Los concejales del PSOE El Campello, han manifestado su com-
promiso a escuchar a todo vecino y vecina y fomentar la parti-
cipación ciudadana. Yeray Hernández refería “ser necesaria la 
comunicación con los vecinos y vecinas para poder trasladar sus 
inquietudes y poder representarles”, “no se entiende otra manera 
de realizar la labor como concejales comentaba Raquel Marín.

El grupo político PSOE se reúne con los vecinos de El 
Campello para departir sobre los problemas del pueblo

El PSOE se reunió con los vecinos de El Campello

Som El Campello
uUna variada actividad cultural 
se desarrollará desde este mes 
de febrero en el Museo de Aguas 
de Alicante tanto en sus instalacio-
nes, como los Pozos de Garrigós 
anexos al mismo, una completa 
oferta para una programación que 
conmemora el 15º aniversario de 
su inauguración celebrado el pa-
sado día 5 de febrero.
Formada por propuestas de Cine, 
Música en la Calle o Poesía Es-
cénica y talleres, entre otros, 
se ha presentado esta mañana 
en rueda de prensa por Martín 
Sanz, director de Comunicación 
y Relaciones Externas de Aguas 
de Alicante, con la asistencia de 
representantes de las diferentes 
actividades con cuya colaboración 
ha sido posible la elaboración de 
esta agenda.
“El Museo de Aguas de Alicante 
lleva desde 2009 cumpliendo con 
su objetivo inicial de educación 
medioambiental de la ciudadanía 
en torno al cuidado del agua. A ello 
se suma, desde hace unos años, 
una programación cultural propia 
como la que hoy presentamos 
con motivo de su 15º aniversario” 
ha declarado Sanz. “Esta progra-
mación se completará como años 
anteriores con nuestra participa-
ción como sede complementaria 
en otras propuestas culturales de 
la ciudad, como el Festival Inter-
nacional de Teatro Clásico de Ali-

cante (FITCA), aunando siempre 
las más tradicionales con otras de 
vanguardia” ha concluido Sanz.
Abierto a toda la ciudadanía de 
Alicante y a sus visitantes, el pro-
grama para este 2024 incluye, 
entre otros: en colaboración con 
Imajoven, las proyecciones de los 
documentales “Game of the Year 
Awards. Los mejores videojuegos 
de los últimos 15 años” (24 de 
febrero) y “15 años de cómics y 
novelas gráficas. Las publicacio-
nes más influyentes” (20 de abril); 
junto a Esther Abellán, “15 poe-
tas y el agua”, poesía escénica y 
música en directo (22 de marzo, 
Día Mundial del Agua); la serie de 
“Música en la Plaza”, con actua-
ciones de “DJ SOAK” y de “R de 
Rumba”, los días 23 de marzo y 
19 de octubre respectivamente en 
la plaza del Puente, a las puertas 
del Museo de Aguas de Alicante; 
la exposición “Origen” de la artista 
plástica y fotógrafa costarricense 
Karla Solano (de 3 de abril a 17 
de mayo); la actuación del grupo 
alicantino de pop rock “Mailers”, 
con motivo del Día Internacional 
de los Museos (18 de mayo); el 
concierto de música de cámara 
a cargo del Ensemble San Pablo 
(10 de noviembre); o la 5ª edición 
del Ciclo de Arte y Medioambien-
te, que contará este año con la 
obra de la artista alicantina María 
Perceval Graells (de 5 de junio a 5 
de septiembre).

El Museo de Aguas de Alicante inicia la celebración 
de su 15º aniversario con la presentación de
una nueva programación cultural

Una variada actividad cultural se desarrollará desde este mes



u¿Qué balance hace de estos meses 
al frente de la concejalía? Es un departa-
mento que asumí ya en el último año del 
anterior mandato, coincidiendo con la remo-
delación de competencias municipales que 
realizó nuestro alcalde Juanjo Berenguer. 
El balance es positivo, pero soy consciente 
de que quedaba, y queda, mucho trabajo 
por delante. La igualdad es algo intrínseco 
en mí, como política y como mujer, pero es 
cierto que queda trecho por avanzar para 
que el 100% de la población lo entienda 
así. Y eso sólo se consigue con  educación, 
desde la escuela en las edades más tem-
pranas.

¿Cómo afronta este año la llegada del 
8M? ¿Qué programación se ha prepara-
do en el ámbito municipal? Pues hemos 
dado forma a un programa de actos muy 
intenso y variado, como hacemos siempre 
para dar visibilidad al tema de la igualdad 
y para reivindicar los logros en esta ma-
teria en todas las esferas de la sociedad. 
Yo entiendo que el 8 de marzo es un día 
para felicitarnos todos por los avances 
conseguidos, así como para agradecer 
los esfuerzos, siendo siempre conscientes 
del camino que queda aún por recorrer en 
aras de la igualdad de derechos y oportu-
nidades entre hombres y mujeres en nues-
tra sociedad.
La programación es, como digo, diversa e 
intensa, enfocada esta vez en el deporte y 
la salud. Habrá torneo de fútbol femenino, 
proyección abierta y pública de un video so-
bre mujeres en voley, elaborado por las ju-
gadores del Club Fabraquer. Trasladamos 
las charlas reivindicativas a los colegios pú-
blicos, y por supuesto organizamos la lectu-
ra del manifiesto redactado por la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias… 
y una sorpresa que estamos ultimando en 
estos días para nuestras jóvenes deportis-
tas del municipio y público en general.

¿Cómo se puede avanzar en la con-
cienciación para tratar de erradicar la 
violencia de género? Para hacer balance 

hay que mirar más a los hechos que a las 
palabras; más a la realidad que a la propa-
ganda. Por eso, el impacto de las políticas 
específicas debe evaluarse mediante indi-
cadores objetivos y medibles que permitan 
cuantificar las desigualdades y discrimi-
naciones, para erradicarlas. Y la realidad, 
que a mi personalmente me repulsa, es 
que cientos de delincuentes sexuales han 
visto rebajadas sus penas, y decenas de 
ellos han sido puestos en libertad. Por eso 
mantengo que, por errores garrafales del 
Gobierno Central, la igualdad entre mujeres 
y hombres ha dado un enorme paso atrás 

en nuestro país tras la repugnante ley de 
sólo sí es sí, que ha lesionado mucho los 
derechos de las mujeres y se ha traducido 
en un retroceso en la lucha en la que partici-
pábamos todos. No se rectificó a tiempo por 
pura cabezonería, y todos y todas pagamos 
las consecuencias de ello.

¿Qué trabajo de día a día se hace des-
de la concejalía para ayudar a aquellas 
mujeres que lo necesitan? Tengamos 
en cuenta que ahora conmemoramos el 
8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer. 
El día contra la violencia de género es el 

25N. Dicho esto, desde el Ayuntamiento 
ayudamos a las mujeres en la medida de 
nuestras posibilidades, y siempre teniendo 
en cuenta situaciones personales, laborales 
y familiares. Naturalmente, nuestra Policía 
Local se ha integrado en el sistema Viogen 
de asistencia a mujeres maltratadas, y ahí 
seguiremos.

¿Cómo debería ser el trabajo en el ámbi-
to educativo para erradicar el problema 
desde la base? La educación es funda-
mental en todos los ámbitos de la vida. Y 
además, se trata de un tema que hay que 
abordar desde la infancia, en las aulas y 
en el seno familiar. Que exista una igual-
dad real depende de esos dos pilares de 
la sociedad: escuela y familia. Si alguno de 
ellos falla, las administraciones públicas lo 
tienen infinitamente más difícil, aunque su 
obligación sea la de preservar, proteger y 
defender los derechos conseguidos por las 
mujeres durante más de cien años, que son 
logros de la sociedad española en su con-
junto. Por eso, desde la concejalía enfoca-
mos este 8M a acciones dirigidas desde a 
los más pequeños a los jóvenes sobre todo.

¿Qué mensaje le transmitiría a la pobla-
ción que esté leyendo esta entrevista? 
Pues pido a todos que se sumen a la de-
fensa y lucha para recuperar el diálogo y el 
acuerdo que tanto han hecho para avanzar 
en la igualdad de derechos y oportunidades 
de la mujer. Defendemos la libertad de las 
mujeres para decidir la vida que quieren vi-
vir, sin que nadie se erija ni en su portavoz 
ni en su intérprete.

¿En qué acciones a largo plazo trabaja 
la concejalía de cara al resto de legis-
latura? Disponemos de un equipo técnico 
magnífico que trabaja día a día por avan-
zar en términos de igualdad. Especialistas 
en igualdad, y muy conscientes de que las 
desigualdades (que siempre aparecen), 
deben ser eliminadas de nuestra sociedad. 
Les doy las gracias por ello, por su trabajo y 
por su implicación.
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l Mª Carmen Alemañ (Partido Popular), pertenece al 
cuerpo gubernamental del Ayuntamiento de El Campe-
llo, trabaja diariamente para promover la equidad entre 
hombres y mujeres en el pueblo, y su compromiso cons-
tante se refleja en la implementación de políticas inclu-
sivas que buscan abordar las disparidades de género y 
crear un entorno más equitativo.

Entrevista Mª Carmen Alemañ, concejala de Igualdad de El Campello

“Desde el Ayuntamiento ayudamos a las mujeres 
en la medida de nuestras posibilidades”

Som El Campello
uNuevo y vil asesinato. Nueva repulsa 
generalizada en El Campello y minuto de 
silencio por un caso de violencia de gé-
nero. El pasado 12 de febrero, las auto-
ridades del municipio, fuerzas policiales, 
funcionarios y vecinos secundaron la 
movilización atendiendo una llamada de 
la Federación Valenciana de Municipios y 
Provincias (FVMP), seguida en todos los 
municipios valencianos.

“Sólo desde la unidad, la educación y la 
prevención seremos capaces entre todos 
de poner fin a esta lacra. Por ella… por 
ellas, mantenemos un minuto de silencio”, 
reafirmó. 
En El Campello atendieron a la convocato-
ria concejales del PP, PSPV-PSOE, Vox y 
Per El Campello, mientras el alcalde y al-
gunos de sus concejales del PP lo hicieron 
en la Plaza del Ayuntamiento de Alicante, 
donde se encontraban.

Repulsa general y minuto de silencio por 
el asesinato de una mujer en L’Alfàs del Pi

Minuto de silencio por el asesinato de una mujer en L’Alfàs del Pi

Mª Carmen Alemañ, concejala de Igualdad de El Campello

Som El Campello
uEl tribunal de la Audiencia de 
Alicante acordó el pasado jueves 
8 de marzo declarar nula la cusa 
por la que se enjuiciaba al alcalde 
de El Campello, Juan José Beren-
guer (PP), el exalcalde Benjamín 
Soler (Compromís), a tres excon-
cejales, David Ramirez (Compro-
mís), Alfred Botella (Compromís) 
y Alejandro Collado(PP), y a una 
funcionaria por una presunta 
prevaricación administrativa por 
supuesto fraccionamiento de con-
trato y por lo tanto dictó una sen-
tencia absolutoria.

Mantenimiento de la fuente del 
parque municipal y la depura-
dora de la zona norte
Acaba así una historia que se re-
monta  al año 2018 con la denun-
cia del portavoz de EU por unos 
hechos que ocurrieron  entre los 
años 2011 y 2019. La Fiscalía ar-
gumentaba en su acusación que 
se produjo una división del objeto 
de los servicios de mantenimiento 
y de la Fuente del Centenario y la 
depuradora del edificio de Cala 
Merced en la zona norte de El 
Campello, fragmentando su costo 
en múltiples facturas presentadas 
mensualmente por las empresas 

proveedoras.
El pasado jueves de febrero los 
tres magistrados de la Audiencia 
Provincial declararon la libre abso-
lución de los procesados.
Los magistrados aceptaron un 
recurso planteado por las defen-
sas, y han declarado que durante 
el plazo legal de investigación no 
se encontraron indicios de culpa-
bilidad de los acusados, por lo que 
únicamente cabía la absolución 
de todos ellos.

Juan José Berenguer “Gracias 
a los que habéis estado ahí” 
El alcalde de El Campello Juan 
José Berenguer mostró su grati-
tud tras el juicio en su cuenta de 
Facebook recibiendo numerosas 
muestras de apoyo y prefirió, 
según nos apuntaron desde su 
gabinete, no realizar más declara-
ciones para dar las explicaciones 
oportunas hasta que la sentencia 
esté por escrito.

Benjamí Soler: “Ahora ya pue-
do decir que cierro una etapa”
Con esta sentencia el ex alcalde 
de Compromís mostró su satisfac-
ción por que ha finalizado una eta-
pa difícil. “Se dice que la verdad 
solo tiene un camino, pero nadie 

habla de lo duro y largo del mis-
mo. Estoy, mejor dicho, estamos 
muy contentos, sobre todo por 
nuestros familiares y amigos que 
no entendían esta injusticia y han 
sufrido igual o más que nosotros”, 
explica Soler. 
Además quiso dejar claro que lo 
que ha aparecido en los medios 
que el caso se ha sobreseído 
por un error en la instrucción es 
totalmente falso “ Ha habido sen-
tencia absolutoria para todos los 
acusados, una sentencia no es un 
archivo de la causa ni una “argu-
cia legal” como sostiene Izquierda 
Unida. Ahora ya puedo decir que 
cierro una etapa”
 
Alfred Botella: “Hemos estado 
cinco años bajo sospecha por 
acusaciones que nos se han 
podido probar
El ex concejal de Compromís Al-
fred Botella, mostró su satisfacción 
al conocer la sentencia era unáni-
me entre los miembros del tribu-
nal. “Según explicó el Magistrado 
en todo el periodo de diligencias 
no se había presentado ninguna 
prueba que pudiera sustentar el 
juicio contra los acusados”, expli-
có Botella.
El ex concejal de Compromís qui-

so manifestar que “aunque todos 
éramos conscientes de nuestra 
inocencia, el daño por parte de la 
acusación ya estaba hecho, pues-
to que hemos estado cinco años 
bajo sospecha por acusaciones 
que no se han podido probar”.
El edil mostró su satisfacción al 
comprobar que el estado de de-
recho ha funcionado, “Desde mi 
punto de vista se ha querido judi-
cializar la política en un tema que 
era meramente Administrativo, y 
que lo que ha habido ha sido un 
afán de notoriedad por parte del 
denunciante, sin ningún recorrido 
judicial como ha quedado demos-
trado en la Sentencia”, explica 
Botella.
“Creo que una fuerza política debe 
mostrar un mayor grado de res-
ponsabilidad, a la hora de ejercer 
una acusación de estas caracte-
rísticas, y sobre todo medir muy 
bien el alcance de las mismas. 
Porque en política no todo vale, y 
menos cuando se llega a acusar 
a una trabajadora en este caso- 
poniendo en peligro su puesto de 
trabajo, puesto que se pedían 12 
años de inhabilitación, por parte 
de un partido que se dice defen-
sor de los trabajadores.Pero aho-
ra toca aplicar esa máxima que 
dice: Bien está lo que bien acaba”, 
añade.

Pedro Mario Pardo (EU): “Si 
nuevamente vemos que se in-
cumple la ley volveremos a de-
nunciar”
Por parte de la acusación parti-
cular, el edil de Esquerra Unida, 
Pedro Mario Pardo explicó que 
su partido ejerció como acusa-
ción cuando analizaron el caso y 
comprobaron que en los servicios 
descritos se estaba incurriendo en 
un delito de prevaricación durante 
más de una década y los técnicos 
municipales advertían durante 
todo este tiempo de que se esta-
ba produciendo fraccionamientos 

de contratos y que esta situación 
podía derivarse en responsabili-
dades administrativas, contables 
y penales para técnicos y autori-
dades.
Tras la denuncia, la Fiscalía Anti-
corrupción se suma como acusa-
ción, exigiendo 13 años de inha-
bilitación. 
“Cuando un juez, tras cinco años 
de instrucción, analizando to-
das las pruebas presentadas y 
escuchando a todas las partes, 
falla en que existen indicios de 
delito. El día que va a iniciar el 
juicio, como cuestión previa, las 
partes acusadas utilizan un error 
de plazos en la instrucción para 
boicotear la celebración del juicio, 
y por tanto no permitiendo que 
se juzguen las actuaciones de-
nunciadas. Esto puede que sea 
legal, y que consecuencia de ello 
los hayan absuelto. Pero primero, 
no parece que tuvieran tan clara 
su inocencia como proclamaban 
a los cuatro vientos, cuando has-
ta el momento, todo demostraba 
justo lo contrario. Y segundo, es-
tas situaciones no ayudan a que 
la gente corriente tenga confian-
za en la justicia. La gente vuel-
ve a ver que los que más tienen 
siempre encuentran un resquicio 
legal para escaparse”, explica 
Pedro Mario. 
Por último, el edil de EU-UP expli-
ca que su grupo continuará traba-
jando igual que lo han hecho has-
ta ahora, “si nuevamente vemos 
que se incumple reiteradamente 
la Ley, y no hay ninguna voluntad 
política de cumplirla, por el gobier-
no que sea, volveremos a denun-
ciar”. Nuestro deseo, y obligación 
como cargo público, es que este 
ayuntamiento abandonase la sen-
da de las irregularidades continua-
das donde se encontraba. Creo 
que todas las partes lo han enten-
dido, y esperamos que no se vuel-
va a repetir. Igual en una segunda 
vez no tienen tanta suerte”.

La Audiencia absuelve a los dos últimos alcaldes del Campello, junto a tres
exconcejales y una funcionaria por un supuesto fraccionamiento de contratos

Imagen del juicio celebrado el pasado 8 de febrero



Som El Campello
uEl trinquet municipal ‘Josep A. 
Martínez’, del Campello, ha estat la 
seu de la jornada adient de la fase 
classificatòria dels XLII Jocs Espor-
tius Autonòmics, disputada el pas-
sat dissabte 12, amb participació 
d’equips de l’Escola de pilota local. 
Tot i el lamentable estat de la 
instal·lació, l’equip aleví B, conformat 
per  Gema Ivorra, Ivan Gómez i Hugo 
Casallo s’han imposat als dos con-
junts de Castalla, que completaven 
el quadre, i es classifiquen per a la 
fase següent. Per altra banda, l’equip 
A, no ha pogut competir per malaltia 
de Marc Alberola i Pepe Palomares.  
Pel que fa als infantils, Anna Puig, 
Alberto Frigenti i Rubén, s’imposaren 
als representats de Muro.

Local
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El derrumbe de varios voladizos obliga a desalojar un edificio 
de 44 viviendas en El Campello y realojar a ocho familias

Som El Campello
uEran las 6:30 horas de la ma-
drugada del pasado lunes, 5 de 
febrero, cuando un gran estruendo 
ha despertado a los vecinos del edi-
ficio que ocupa el número 46 de la 
Avenida Jaume I El Conqueridor de 
El Campello, en primera línea de la 
playa de Muchavista. El voladizo de 

la cuarta planta se desplomó de gol-
pe, cayendo a la tercera, que no so-
portó el peso y ha cedido también.
Al final, el derrumbe en cascada 
llegço a la planta inferior, causando 
daños de consideración que técni-
cos y compañías de seguros ten-
drán que evaluar. Afortunadamente, 
y dada la hora en la que se produjo 

el derrumbe, no hay que lamentar 
daños personales.
De forma inmediata, cuando todavía 
no había amanecido, se desalojó el 
edificio por completo, mientras los 
bomberos accedían al interior para 
determinar la gravedad del asunto, 
determinando poco después (coin-
cidiendo con la opinión de técnicos 
arquitectos municipales), que el in-
mueble debía ser precintado en su 
integridad para garantizar la seguri-
dad de los residentes hasta conocer 
el alcance de los daños y realizar 
informes de la estructura.
 El vial se cortó al tráfico durante ho-
ras, y como quiera que parte de los 
cascotes han alcanzado la vía del 
TRAM que discurre justo por detrás 
del edificio, por un tiempo se inte-
rrumpió el servicio de ese transporte 
público.
Los vecinos afectados permane-
cieron todo el tiempo en el paseo, 
donde iban recibiendo noticias por 
parte de los cuerpos actuantes y el 
concejal de Seguridad Ciudadana, 
Rafa Galvañ, que les ha explicó la 
situación y anunciado que el alcalde 
Juanjo Berenguer había activado el 
protocolo de emergencia.

Movilización general y realojos
El incidente movilizó a varios de-

partamentos municipales. Mientras 
Rafa Galvañ explicaba a los afec-
tados el proceso a seguir, alcalde y 
concejala de Turismo, Marisa Nava-
rro, se encargaban de asegurar alo-
jamientos para aquellos afectados 
que no tuvieran alternativa, mientras 
la edil de Bienestar Social, Maricar-
men Alemañ, lo disponía todo para 
recibir en sus dependencias a los 
que iban a ser realojados y precisa-
ban de otro tipo de ayuda.
De las 44 viviendas, únicamente 18 
de ellas estaban ocupadas en el día 
de hoy (se trata de un edificio con 
mucha residencia vacacional). To-
das han sido desalojadas, así como 
un restaurante que funciona en los 
bajos del edificio. Finalmente, ha 
sido necesario realojar a 11 perso-
nas (entre ellas un bebé), integran-
tes de 8 unidades familiares. Ade-
más, se ha dispuesto alojamiento 
en un hotel canino para tres perros 
propiedad de una de las afectadas.
Aquellos que precisaban realojo 
(otros se han instalado en casas de 
familiares o amigos), han sido trasla-
dados en los Apartamentos Ahoy y 
Apartamentos Las Lanzas (Asocia-
ción Turística Ferroviaria-ATF Turis-
ferr), que desde el primer momento 
se han mostrado dispuestos a cola-
borar. Ambos alojamientos están en 

posesión del diploma Sicted de cali-
dad turística, “y hoy han demostra-
do que también lo merecen por hu-
manidad y profesionalidad”, señala 
el alcalde. Ahora técnicos tienen la 
palabra para diagnosticar el estado 
del edificio en general, mientras la 
comunidad de propietarios y la em-
presa que lleva la administración de 
los comuneros ya se han puesto en 
contacto con las compañías asegu-
radoras para estudiar soluciones.
Aunque la realmente afectada ha 
sido la parte sur del edificio, se ha 
optado por precintar el inmueble 
en su integridad. Se trata de una 
finca construida hace décadas, re-
formada en parte hace unos cinco 
años. Aunque la entrada es por la 
fachada que da al mar, realmente a 
las viviendas se accede por la parte 
trasera, a través de pasillos y vola-
dizos, que son los que han cedido 
sin que de momento se conozcan 
las causas.
Para asegurarse de que el edificio 
quedaba vacío, los bomberos han 
revisado todas las dependencias 
varias veces, primero han llevado 
a cabo una inspección ocular, más 
tarde con cámaras de visión térmica 
(que señalan presencia de vida), y 
finalmente con perros especializa-
dos en localización de personas.

Alumnos del instituto Enric Valor de El Campello celebran una 
jornada de recogida de microresiduos en la playa Carrer la Mar
Som El Campello
uEl instituto Enric Valor de El Cam-
pello organizó la semana pasada 
una jornada de limpieza ambiental 
en la playa Carrer La Mar, con la 
colaboración de la concejalía de 
Medio Ambiente que dirige Marcos 
Martínez, el grupo de voluntariado 
ambiental y el Instituto de Ecología 
Litoral (IEL). Dichos residuos proce-
den no solamente de lo que el mar 
arrastra hasta nuestras playas, sino 
de todos aquellos tirados al suelo en 
el entorno urbano (colillas, plásticos, 
pequeños envases y otros), que ter-

minan en el sistema de alcantarilla-
do o  son arrastrados por el viento y 
la lluvia hasta la costa.
Mediante el método del “metro cua-
drado”, los alumnos comprobaron 
que aunque sean residuos poco 
voluminosos y que a simple vista 
no se perciben, sólo en un metro 
cuadrado podemos encontrar gran 
cantidad de estos microresiduos, 
que generan un gran impacto en 
nuestro litoral.
El departamento de Medio Ambien-
te aportó todo el material necesario 
para esta limpieza, como guantes, 

elementos de filtrado o palas. Gra-
cias al apoyo y colaboración de los 
miembros del voluntariado fue po-
sible llevar a cabo dicha limpieza.  
Además, técnicos del IEL completa-
ron la jornada mediante una charla 
para concienciar a los alumnos de 
los problemas a los que se enfren-
ta nuestro litoral. Con estas actua-
ciones se pretende trasladar a la 
población en general que la playa 
empieza tierra adentro, y cualquier 
acción que hagamos de tirar basura 
en nuestras calles termina irreme-
diablemente llegando al mar.

El objetivo era que los alumnos profundizaran en el conocimien-
to de los residuos abandonados

Desperfectos ocasionados por el derrumbe del voladizo

Som El Campello
u Hasta la localidad murciana se 
desplazaron hasta 10 riders del 
Club BMX El Campello, en concre-
to Max, Erik, Julia, Marcos, Lucas, 
Alexis, Belén, Kevin, Fran y Raúl.
El sábado, el fuerte viento que se 
desató obligó a suspender la ca-

rrera, pero el domingo Julia Smith, 
en categoría promesa femenina, 
consiguió la medalla de plata; 
Raúl Saorin, en cruiser hombres 
40, también subió al pódium como 
segundo clasificado, mientras que 
Fran Calvo, en cruiser hombres 
17+, consiguió el oro.

Un oro y dos platas para corredores de El Campello en 
las dos primeras fases de la Copa de España de BMX

Els alevins del Club de Pilota del Campello passen ronda en el Jocs Autonòmics

Els alevins del Club de Pilota del Campello passen ronda en el Jocs Autonòmics

Las competiciones se han disputado en Murcia

El Club Gimnasia Artística Playas El Campello se corona en el 
primer Torneig Nacional de Gimnàstica Artística Femenina

Som El Campello
uEl Club de Gimnasia Artística 
Playas El Campello dejó una hue-
lla imborrable en el Primer Torneig 

Nacional de Gimnàstica Artística 
Femenina de La Vila d’Hostalets 
de Balenyà, en Barcelona, al pro-
clamarse campeonas por equipos. 

Con un conjunto de 12 gimnastas, 
el equipo demostró un rendimiento 
excepcional, llevando a cabo ejer-
cicios impresionantes que captu-
raron la atención y admiración de 
los espectadores y el jurado.
En la categoría D, el equipo con-
formado por Yaiza, Samira Villa-
real, Martina Vara, Julia Preciado 
y Marta Martín no solo se llevó la 
medalla de oro por equipos, sino 
que también destacaron indivi-
dualmente, con Marta Martín ga-
nando la medalla de oro en salto.
En la categoría de base 9, Aina, 
Daria y Valentina aseguraron bue-
nas posiciones, exhibiendo unas 
muy buenas habilidades.
Y en la categoría C, las gimnastas 
Adriana, Emma, Claudia Tuosto y 
Marta Rodríguez demostraron un 
desempeño admirable, contribu-
yendo al éxito general del equipo.
La competición contó con la par-
ticipación de diversos clubes de 
diferentes regiones, incluyendo 
Cataluña, Castellón, Ferrol, Jerez, 
Burgos, entre otros. La diversidad 
de talento y la destacada repre-
sentación del Club de Gimnasia 
Playas El Campello resaltaron en 
el campeonato.

Doce destacadas gimnastas brillaban el pasado 4 de febrero, en 
el pabellón deportivo Hostalets de Balenyà



Fitness Park llega a San Vicente con una oferta irrechazable
Fitness Park, la cadena de gimnasios número 1 en Francia, abre su 
primer gimnasio en San Vicente del Raspeig dentro de su ambicioso 
plan de expansión para nuestra ciudad.
Situado en la Calle Vicente Savall Pascual (antiguo Mercadona), 
serán más de 1700m2 equipados con la última tecnología fitness y 
cuenta con una gran variedad de espacios para satisfacer todas las 
preferencias de los clientes.  El gimnasio tendrá un horario de apertu-
ra super amplio : todos los días de 6:00 am a 1:00am y libre circula-
ción de los socios en los clubes de España y Francia.
El nuevo club Fitness Park San Vicente está diseñado para ofrecer la 
mejor experiencia de entrenamiento posible gracias a la maquinaria 
número 1 del mundo: Technogym. También dispondrás de diferentes 
áreas dedicadas al entrenamiento funcional de alta intensidad, como 
la Skill Zone, y áreas especializadas en el entrenamiento de fuerza, 
como la Zona Hammer Strength, la Zona Eleiko y Crosstraining.

Además, Fitness Park San Vicente cuenta con clases colectivas 
presenciales impartidas por profesionales altamente capacitados y 
cuenta con espacio dedicado al ciclismo indoor con clases virtuales 
“Studio Bike”. Otra característica de Fitness Park San Vicente, es el 
acceso a herramientas y servicios que harán tu vida más fácil y te 
ayudarán a conseguir tus objetivos: una báscula biométrica de alta 
tecnología, una fuente con agua fría de diferentes sabores y enrique-
cida con vitaminas y un sillón de hidromasaje.
Por último, para celebrar su nueva apertura, Fitness Park San Vicente 
está ofreciendo una promoción especial de apertura, sólo hasta el día 
29 de marzo. Puedes inscribirte y conseguir semanas gratis de en-
trenamiento (plazas limitadas), después 25€/cada 4 semanas (más 
condiciones en el club). 
Para obtener más información o inscribirte al nuevo club Fitness Park 
San Vicente, visita www.fitnesspark.es

Cultura
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Iván Cózar: «Hacer un cortometraje en El Campello 
es un modo de devolverle todo lo que me ha dado»

Som El Campello
u Se trata de un actor que ha dejado 
su huella en el mundo del teatro, la 
televisión y el cine. Iván, cuenta que 
le gustaría devolver a El Campello, 
la tierra que le vio dar sus primeros 
pasos, esa chispa que encendió su 
camino, a través de un cortometraje 
Llevas toda la vida encima de los 
escenarios, ¿cómo comenzaste 
este mundo? Como mucha gente 
que se dedica a esto, empecé de 
rebote. Yo empecé en los talleres de 
teatro de El Campello, talleres que di-
rigía y dirige Almadraba Teatro, y em-
pecé porque un amigo se apuntó y 
me apunté con él. Al cabo del tiempo 
mi amigo se quitó, y yo seguí, hasta 
el día hoy. Pasé muchos años en los 
talleres del teatro, en lo que es teatro 
de base, que demuestra también la 
importancia de este tipo de teatro, 
que se siga impartiendo. Como la 
cultura en los pueblos, eso me pa-
rece fundamental. Después me fui 
a Murcia a sacarme la carrera de 
Arte Dramático y, como todos, hice el 
camino hacia Madrid. Diez años des-
pués sigo aquí muy contento. Es una 
profesión muy dura, sobre todo por la 
inestabilidad y la falta de constancia, 
hay que tener en cuenta que aproxi-

madamente un 8% de la gente que 
nos dedicamos a la interpretación 
vive de ello, el resto, sobrevive.
A parte del teatro, podríamos decir 
que eres un actor 360, has tenido 
proyectos también en la TV, y en 
el cine, ¿cuál de estos ámbitos 
es el que más te gusta? Cada uno 
aporta una cosa muy distinta, por un 
lado, el teatro es la pureza, es salir a 
la batalla todos los días, algo maravi-
lloso. Diariamente es algo totalmente 
nuevo, y si tienes la fortuna de estar 
en una compañía, de tener unos 
compañeros y compañeras con los 
que realmente hay feeling, y hay 
conexión, cada día es una aventura 
nueva, en la que puedes disfrutar 
muchísimo. Y luego por otro lado 
está el cine, que, de repente, te per-
mite acceder a unos mundos con los 
que ni si quiera soñabas, entonces, 
son códigos totalmente distintos, el 
trabajo del actor, es muy diferente 
desde mi punto de vista. Al final hay 
unas bases y unos fundamentos en 
«común», ¿no?, pero no puedes 
actuar delante de una cámara como 
actúas en un teatro. Todos estos 
mundos son maravillosos, pero está 
claro que, entre teatro, cine y televi-
sión, yo creo que me decantaría más 

por el teatro como actor y por el cine 
como director.
Eres el protagonista del Teatro 
Musical «School of Rock», ¿fue 
tu primer musical? Sí, es cierto que 
yo siempre he estado vinculado a la 
música, siempre he hecho música, 
en muchas ocasiones, hablando con 
amigos, he dicho que soy un «músi-
co frustrado», cosa que también va 
cambiando, ya que ahora mismo 
estoy desarrollando un proyecto per-
sonal, creando canciones propias, y 
trabajando para poder sacar un disco 
y poder sacar un proyecto musical, 
además de un proyecto cinema-
tográfico como director. Al final, no 
creo que seamos sólo actores, o sólo 
creadores artísticos, hay un momen-
to en el que descubres que a lo mejor 
te gusta mucho actuar, pero se te da 
mejor escribir, o quieres probar la di-
rección. Yo por ejemplo, como actor, 
lanzo propuestas constantemente, y, 
de repente un día me di cuenta de 
que si pasaba esto, a lo mejor lo que 
tenía que hacer era generar mi pro-
pia propuesta como creador artístico. 
Al final como artistas, somos una vía 
de expresión, lo que necesitamos 
es sacar y contar algo que llevamos 
dentro, de cualquier forma artística.

Respecto al musical, ¿qué sentis-
te interpretar el papel de Dewey?, 
físicamente, eres muy parecido 
al protagonista de la versión ori-
ginal, pero, ¿crees que eres igual 
de parecido en la personalidad? 
Pierdo la cuenta de las veces que 
a lo largo de mi vida me han dicho 
que me parezco a él. Me resulta muy 
cercano, si existe un papel que me 
tuviera que abrir las puertas del mu-
sical, es sin duda, el de Dewey. El 
director lo comentaba en su día, un 
día de obra, habían fuera dos espec-
tadores que hablaban de lo fácil que 
lo habían tenido en los castings por el 
parecido. Al principio me molestaba, 
pero luego pensé que realmente, es 
porque estoy haciendo bien mi tra-
bajo. Personalmente, es cierto que 
Dewey es un apasionado de lo que 

hace, en eso si que me identifico mu-
cho con él. Él realmente, no quiere 
ser una estrella, el quiere transmitir 
esa expresión artística y ese amor a 
los niños, en eso también me siento 
muy identificado con él, nunca había 
trabajado con niños en éste ámbito 
teatral, sí que había dado clases a 
niños, pero nunca había compartido 
escenario con ellos y ellas, y me ha 
resultado muy fácil, es maravilloso. 
Sobre todo ver como ellos lo viven 
desde la inocencia, piensa que ellos 
no están trabajando, no tienen los 
factores que tengo yo como persona 
adulta, ellos van a disfrutar y a jugar, 
eso es genial. Probablemente es de 
las experiencias laborales más boni-
tas que he tenido en mi vida.
Entrevista completa en nuestra 
web somoslalacanti.com

El carnaval infantil de El Campello reúne a cientos de 
familias ataviadas con los más variopintos disfraces

Som El Campello
u Las autoridades locales anunciaron que el año próximo 
sería más grande, con más dulces y más diversión, por-
que todos querían más. Inmediatamente después, hubo 
un desfile hasta el Parque Municipal, donde todo estaba 
preparado para recibir a cientos de personas con músi-

ca y diversión. Osos, tigres, leones, dragones, preciosas 
princesitas, motoristas, indios, vaqueros… batucada, Co-
lla L’Arraix, caramelos, desfile, música… pura magia la 
vivida mañana de el 10 de Febrero, en El Campello, con 
una altísima participación de niños y niñas y familiares en 
el Carnaval Infantil más multitudinario que se recuerda.

La fiesta había arrancado con una mascletá de caramelos en la plaza junto al Ayuntamiento

lEs originario de El Campello, dónde dio sus primeros pasos en el 
mundo artístico en «Almadraba Teatro», allí, cultivó su amor por las 
artes escénicas y comenzó a forjar la base de una carrera prometedora.

Iván Cózar durante una de sus actuaciones

Som Sant Joan
uLos amantes del blues vuelven a 
estar de enhorabuena ya que muy 
pronto, el 9 de marzo, en el Teatre 
Auditori La Vila Joiosa, podremos 
asistir al concierto de Dave Specter 
Chicago Blues Band, uno de los 
principales talentos de la escena 
musical que junto a su banda ha 
dejado huella en los escenarios de 
todo el mundo. Su nombre aparece 
en álbumes recopilatorios de artis-
tas como B.B. King, Muddy Waters, 
Buddy Guy, Junior Wells, T-Bone 
Walker, Eric Clapton, Carlos Santa-
na o Mike Bloomfield. Cuenta con 
13 trabajos editados como líder y 
colíder para el sello Delmark Re-
cords. Su último trabajo es un doble 
álbum con 28 canciones titulado 
“Six String Soul 30 Years on Del-

mark” (Delmark Records, 2021). La 
gira es presentada por Testi Tajada, 
que en 2024 está festejando sus 40 
años de actividad como empresario 
de espectáculos musicales. Se tra-
ta de una oportunidad única ya que 
es la primera vez que Dave Spec-
ter gira por España, presentando 
su característico sonido y lo hará en 
Zaragoza, Terras y La Vila Joiosa. 
La banda está compuesta por des-
tacados músicos de la escena de 
Chicago, incluyendo a Brother Joh-
ne Kattke en el Hammond y Tecla-
dos, Rodrigo Montovani en el bajo 
eléctrico y Marty Binder en la bate-
ría. La venta de entradas para este 
evento está disponible en la taquilla 
online de: https://instanticket.es/
concierto-de-blues,-dave-specter-
chicago-blues-band/?id=BLUES24

Llega el auténtico Blues de Chicago 
de la mano de Dave Specter
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Farmacia Castelar, sal de las redes y entra en tu farmacia. Tu piel te lo agradecerá

No se puede negar que, hoy en día, las 
redes sociales -Instagram, Facebook, 
TikTok, etc.- y otras fuentes de informa-
ción poco adecuadas ocupan un poco -o 
un mucho- de nuestro tiempo diario. Tene-
mos todo un mundo a nuestra disposición, 
a solo un “click”, en nuestros dispositivos 
electrónicos. Y esto ocurre en todas las 
franjas de edad, prácticamente. Polémica 
aparte, lo cierto es que en estos canales 
encontramos muchísimas publicaciones 
que realmente nos desinforman y crean 
una visión desvirtuada del cuidado cosmé-
tico.
Hace ya un tiempo, desde nuestro mos-
trador de servicio de dermocosmética, 

detectamos el uso inadecuado de cos-
méticos, no solo por el autodiseño de 
las rutinas incorrectas, sino también por 
el uso indiscriminado de estos produc-
tos sin tener en cuenta el tipo de piel y 
su estado; en definitiva, sin dar respuesta 
ni cubrir las necesidades reales de la piel. 
Con la publicidad y las redes sociales, nos 
meten por los ojos la imagen idealizada de 
piel sin imperfecciones y un acabado irreal 
a golpe de filtros, pero lo cierto es que so-
mos de carne y hueso.
Para estar más cerca de esa piel soñada, 
podemos usar todos los cosméticos co-
mercializados bajo el control de calidad del 
marco legal ya que solo esos son seguros, 

pero no todos pueden aplicarse en todo 
tipo de piel. Existen diferentes tipos y esta-
dos de la piel en los que las respuestas a 
las necesidades de esta son diferentes en 
cada momento. Nuestra piel no está igual 
siempre -como puede pasar en cualquier 
órgano de nuestro cuerpo-, y más incluso 
en la piel sensible, que es una condición 
con la que se nace y estará presente en 
la persona siempre. Este órgano recubre 
cada centímetro de nuestro cuerpo y es 
muy importante cuidarlo, ya que su salud 
dependerá directamente de la exposición 
a los factores que desencadenan cuadros 
patológicos, como son los siguientes:
Cambios de temperatura

Exposición solar
Viento fuerte
Humedad elevada
Consumo de alcohol, tabaco y alimen-
tos picantes
Estrés
Actividad física intensa
Embarazo y menopausia
Contaminación
Y es en esta evolución donde la rutina de 
cuidado facial diario tiene mucho que 
decir, al igual que en el resto del cuerpo 
la rutina corporal. En estos dos ámbitos 
-como en cualquier aspecto de la salud-, 
podemos educar y diseñar rutinas de pre-
vención y tratamiento de la piel sensible 
desde la farmacia especializada. Todo ello 
con evidencia científica para evitar llegar a 
procesos patológicos y detectar cuadros 
que requieran una derivación médica.
El servicio de análisis dermocosmético 
en farmacia ha de convertirse en el “nuevo 
tensiómetro” de la farmacia, porque sa-
ber qué tipo piel tengo y en que estado 
está puede ser tan importante como vigilar 
nuestra presión arterial.
Tu estilo de vida, tu proyecto de salud 
de hoy, será determinante en tu salud y 
calidad de vida de mañana en todos los 
aspectos: salud cardiovascular, articular, 
mental, digestiva y, por supuesto, en la 
dermatológica. En tu mano -de nuestra 
mano- está el poder determinar el cambio 
hacia una salud integral del mañana.

La Ortodoncia con Alineadores Invisibles en la Clínica Dental Consuelo Flores
La sonrisa es nuestra carta de presentación ante el mundo, 
y en la Clínica Dental Consuelo Flores, comprendemos pro-
fundamente esta realidad. Por ello, ofrecemos tratamientos 
de vanguardia como la ortodoncia con alineadores invisibles, 
una opción revolucionaria para aquellos que buscan mejorar 
su sonrisa de manera discreta y eficaz.
Los alineadores invisibles representan una alternativa mo-
derna a los brackets tradicionales. Están diseñados para ser 
prácticamente imperceptibles, lo que permite a los pacientes 
sentirse cómodos y con total confianza mientras corrigen sus 
problemas dentales. Además, son removibles, facilitando la 
higiene bucal y permitiendo comer sin restricciones.
En nuestra clínica, la Dra. Sara Molina, especialista en orto-
doncia con elevada experiencia en el sistema Invisalign, lide-
ra este tratamiento. Su conocimiento y habilidad garantizan 

resultados óptimos, ajustándose a las necesidades individua-
les de cada paciente. La Dra. Molina no solo se enfoca en la 
estética dental, sino también en la funcionalidad, asegurando 
una mordida correcta y una salud bucal integral.
Ofrecemos servicios de ortodoncia tres días a la semana, 
asegurando así flexibilidad para nuestros pacientes. Enten-
demos que el tiempo es un recurso valioso, y nos esforza-
mos por brindar citas que se ajusten a los horarios de nues-
tros pacientes.
Además, estamos muy comprometidos con la accesibilidad 
económica. Ofrecemos facilidades de pagos fraccionados, 
permitiendo que más personas puedan acceder a estos tra-
tamientos avanzados sin preocupaciones financieras.
Eligiendo nuestra clínica, eliges experiencia, innovación y un 
compromiso con tu sonrisa. La ortodoncia con alineadores 

invisibles no es solo un tratamiento, es una inversión en tu 
bienestar y confianza, y nosotros estamos aquí para acom-
pañarte en cada paso de ese camino.

Ortopedia Savall
Ortopedia Savall ofrece so-
luciones personalizadas con 
el fin de cubrir las necesida-
des ortopédicas; estas so-
luciones pasan por fabricar, 
adaptar y distribuir productos 
de calidad con la ayuda de 
las nuevas tecnologías. Su 
mayor objetivo es proporcio-
nar a sus clientes un servicio 
personalizado y de calidad. 
Por ello disponen de un 
equipo multidisciplinar que 
se halla investigando y desa-
rrollando nuevas tecnologías 
constantemente.
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Amplivox Centro Audiológico
Protege tus oidos en el trabajo
Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas oscuras o mascara para soldadura para proteger sus 
ojos, o botas de seguridad para protegerse de los golpes, los oídos también necesitan 
protección en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores auditivos, unos desechables otros hechos a medida, 
otros auriculares o cascos de protección…., es la manera que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el sistema auditivo, evitando que el exceso de ruido 
pase al oído interno y llegue a causar daños.
Los protectores auditivos deben usar se en todos aquellas situaciones que exceda 
los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso personal, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico estamos a su disposición para revisar su salud auditiva 
de forma gratuita y sin compromiso.

Óptica Lloixa
¡Despídete de la miopía con Óptica Lloixa! Con más de 30 
años de experiencia, liderando el camino hacia una visión 
más clara, Maite Martínez, directora de Óptica Lloixa, en-
cabeza un equipo comprometido con tu bienestar ocular. 
En Óptica Lloixa, entendemos la importancia de la aten-
ción primaria en la salud visual. Nuestros profesionales no 
solo cuentan con la formación adecuada, sino que tam-
bién están autorizados legalmente para determinar el es-
tado de salud de cada paciente. Nos enorgullece ser parte 
esencial de tu cuidado ocular.
En nuestro compromiso con tu salud visual, ofrecemos un 
servicio personalizado que va más allá de simples gafas y 
lentes de contacto. Enfocándonos en la raíz de los problemas, brindamos recomendaciones  
y soluciones innovadoras para la disfunción visual. Además, te brindamos un asesoramiento 
experto y entrenamientos visuales personalizados para la reeducación ocular. Confía en Óp-
tica Lloixa, ¡Ven y descubre el camino hacia una visión más clara y saludable con nosotros!
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Academia de Peluquería Franchessca’s

Sanvi Sport
¡Descubre una temporada de 
éxito y bienestar en Sanvis-
ports! En el transcurso de 2023, 
nuestro centro se ha transfor-
mado en un destacado referen-
te en el ámbito de la salud y el 
bienestar. Nos enorgullece ver 
a muchos de nuestros miem-
bros alcanzar la élite competiti-
va, llevando el nombre de San 
Vicente a lo más alto tanto a ni-
vel nacional como internacional. 
¡Únete a nosotros y forma parte 
de una experiencia única en 
Sanvisports, donde tu salud es 
nuestra prioridad número uno!

Curso de auxiliar de pelu-
quería en la Academia de
Peluquería FRANCHESSCA’S
Es una academia privada que cuenta 
con un curso de auxiliar de peluquería 
de 440 horas selectivas. La matrícu-
la son 50€, el material completo para 
todo el curso ronda los 200€ y la men-
sualidad son 95€, las plazas son limi-
tadas. Los días de estudio y práctica 
son de martes a viernes. Acércate a 
la Calle Joan Baptista Baset i Ramos 
o llama al  629883247 para que te in-
formen.
Nuevo plazo de matrículas abierto.

Lasaroca Dental 

Grand Audition, la importancia de hacerse revisiones auditivas
La capacidad de escuchar es una parte esencial de la ex-
periencia humana, conectándonos con el mundo que nos 
rodea y facilitando la comunicación. Sin embargo, a menu-
do subestimamos la importancia de cuidar nuestra audición 
hasta que enfrentamos problemas evidentes. Las revisiones 
auditivas periódicas no solo son clave para detectar proble-
mas a tiempo, sino que también desempeñan un papel fun-
damental en nuestra salud general y bienestar emocional.
La audición es un sentido delicado y complejo. Muchos 
problemas auditivos, como la pérdida gradual de la audi-
ción, pueden pasar desapercibidos en las etapas inicia-
les. Las revisiones auditivas regulares permiten detectar 
problemas en una fase temprana, lo que facilita el trata-
miento o la gestión efectiva antes de que los síntomas se 
vuelvan más severos.
La pérdida de audición no tratada puede afectar significati-

vamente la calidad de vida. Puede generar sentimientos de 
aislamiento social, dificultades en la comunicación y dismi-
nución del disfrute de actividades cotidianas. Las revisiones 
auditivas regulares ayudan a preservar la calidad de vida al 
abordar cualquier problema auditivo de manera proactiva.
La capacidad de escuchar claramente es esencial para la 
comunicación efectiva. Las revisiones auditivas pueden re-
velar problemas que afectan la audición y, por lo tanto, la 
capacidad de comprender y participar en conversaciones. 
Abordar estos problemas contribuye no solo a la salud audi-
tiva sino también a la salud mental y emocional.
Nuestra recomendación es hacerse una revisión auditiva al 
año si tienes más de 55 años o si tienes síntomas de proble-
mas como hacer repetir frases, escuchar muy alta la tv etc 
y em GRAND AUDITION las revisiones son gratuitas, solo 
tendrás que dedicarte 1 hora de tu tiempo al año.

Centro de estética Meraki
Descubre el auge de bienestar en MERAKI. En nuestro Centro Estético, nos enorgullece 
ofrecer tratamientos faciales y corporales de vanguardia que te transportarán a un mundo 
de salud y belleza incomparables. Enfocados en la estética integral, utilizamos solo las 
marcas más excelentes, como Germanie de Capuccini, para garantizar resultados excep-
cionales.
Nuestro equipo de profesionales, altamente capacitados te guiará en un viaje rejuvenece-
dor, donde la micropigmentación resaltará tu belleza natural, el lifting de pestañas abrirá tu 
mirada y la depilación tanto láser como tradicional, te proporcionará una suavidad durade-
ra. Además, ahora también trabajamos la eliminación de lesiones estéticas, la solución que 
necesitas para eliminar las imperfecciones. En MERAKI, la salud y la estética van de la 
mano para brindarte una experiencia única. 
Experimenta la transformación total en un entorno acogedor y relajante, donde tu bienestar 
es nuestra prioridad. En el Centro Estético, no solo cuidamos tu apariencia exterior, sino 
que también nos dedicamos a promover tu salud interior. Descubre el equilibrio perfecto 
entre belleza y bienestar con nosotros. ¡Reserva tu cita y despierta tu mejor versión!
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Kárate Club San Vicente Óptica León Vistalia
Síndrome visual informático, en el 
ocio y en el trabajo
Ardor o picor de ojos, sensación de cuerpo extraño, 
lagrimeo, parpadeo excesivo, enrojecimiento ocular, 
sequedad ocular, visión borrosa, visión doble, dificul-
tad al enfocar en cerca o sensación de ver peor, do-
lores de cabeza… ¿te suenan? Son algunos de los 
síntomas que puede provocar el síndrome visual informático. Ese problema que está 
relacionado con esta actividad tan frenética que tenemos en nuestra sociedad con las 
tecnologías. Por ocio y por trabajo. Es el precio que pagamos por ese uso de ordenado-
res, móviles, videojuegos, etc. Nuestros ojos se quejan y se somete a  nuestro sistema 
visual a un estrés muy grande. Las causas pueden ser múltiples y depende del origen, 
la solución es distinta, como problemas de enfoque, refractivo, alteraciones binoculares, 
problemas de acomodación.... Nosotras en Óptica León analizamos tu caso de forma in-
dividualizada y personalizamos tu solución. Queremos ayudarte y, tras un examen com-
pleto y específico para estudiar tu mejor manejo.                                         Por  Margarita León

Si quieres cui-
dar tu salud a 
todos los nive-
les, confía en 
Karate Club 
San Vicente. El 
deporte es una 
gran fuente de 
salud, ya que 
mantiene tu 
cuerpo sano y 
aporta grandes 

beneficios. Por ello, es importante apostar por una modalidad que te asegure un buen 
entorno y una buena formación, tanto de cuerpo como de mente y espíritu. En Karate 
Club San Vicente cumplen todos esos requisitos, por lo que este 2024 deben ser una 
opción prioritaria no solo para hacer deporte sino también para cuidar tu salud.

Clínica Dental Dra. de la Fuente
En 2024, puedes seguir poniendo tu salud dental en manos de Doctora 
de La Fuente y todo su equipo. Son grandes profesionales que dominan 
distintas especialidades. 
Puedes realizar tus tratamientos bucodentales más frecuentes (Empas-
tes, Endodoncias, Limpieza bucal, Coronas, etc…). Los profesionales de 
su clínica valoran cada caso y a cada paciente como únicos, teniendo en 
cuenta sus dolencias, peticiones y necesidades.
Le dan una gran importancia a la primera cita para que el estudio y el 
examen clínico sea detallado. Trabajan con materiales homologados y 
de calidad pero adaptándose a la nueva situación, ofreciendo el mejor 
servicio y las mejores facilidades a sus pacientes.
Su objetivo es conseguir una sonrisa perfecta llegando a la armonía de-
seada. Visítales y gana en tranquilidad, comenzando con buen pie este 
2024.

Rubio&Maruenda, La Toxina botulínica
La Toxina botulínica, más conocida por su nombre co-
mercial Bot*x, es un Neuromodulador.
Esto significa que nos ayuda a cambiar la fuerza mus-
cular consiguiendo relajar la musculatura donde reali-
cemos el depósito de este medicamento.
Esta función nos sirve en medicina para varias ta-
reas:
-La estética, muy conocida al evitar la contracción exa-
gerada en músculos faciales suavizando las arrugas 
de expresión y abriendo la mirada, dando aspecto des-
cansado.
-Para solucionar problemas de ATM ocasionados por 
el bruxismo, una patología con una contracción excesi-
va de los músculos implicados en la masticación, con el 
consecuente desgaste de piezas dentales y cefaleas.

-Para la hiperhidrosis, bloqueando el músculo erector 
del pelo implicado en la sudoración y reduciendo el ex-
ceso de esta, muy usado en axilas y palmas de manos 
y pies.
-Nuevas indicaciones en dermatología para control de 
rosácea y psoriasis resistentes a tratamientos habitua-
les.
En Rubio y Maruenda te ofrecemos toda esta clase de 
servicios, pero además al ser un centro con odontó-
logos y médico estético, ofrecemos la posibilidad de 
realizar un tratamiento multidisciplinar abordando el 
problema del BRUXISMO mediante valoración y se-
guimiento por nuestros especialistas, aplicando toxina 
botulinica y férula de descarga en caso de ser nece-
sarios.

Urban Gym Fit 21
La última evidencia científica revela que el ejercicio físi-
co mejora la calidad de vida notablemente, así como la 
esperanza de vida y el pronóstico de enfermedades en 
general. Es por eso que, poco a poco, la población en 
general se está abriendo a la práctica de deportiva, lle-
gando a convertirse en muchos casos en un hábito más 
en el día a día de la gente. Tan evidente es este cambio 
de estilo de vida, que basta con mirar en redes sociales 
para ver cómo ha crecido el estilo de vida fitness y sus 
seguidores.
Los beneficios del entrenamiento de fuerza y el ejercicio 
cardiovascular son innumerables: desde la mejora de la 
densidad ósea, hasta el incremento de la longevidad, pa-
sando por la potenciación del sistema inmune y la preven-
ción de lesiones. Esto, junto con una alimentación sana y 

adecuada, creamos un binomio de hábitos saludables que 
nos proporcionarán gran bienestar, mejor ánimo, mejores 
digestiones, etc.
Hoy en día hay muchas formas de practicar deporte, ya sea 
en exteriores o en centros deportivos, pero sin duda, la op-
ción que mejor se ajusta a la población en general son los 
gimnasios.
En Fit21 encontrarás todo lo necesario para un trabajo com-
pleto del cuerpo, tanto a nivel muscular como cardiovascu-
lar, con profesionales capacitados para adecuar los diferen-
tes ejercicios y modalidades deportivas a las necesidades. 
Además, gracias a los programas de actividades dirigidas 
de Fit21 podrás conseguir tus objetivos de forma divertida 
y segura. 
Invierte en salud. Es momento de entrenar. ¡Te esperamos!




